

Epernon, une cité industrielle

Maison du docteur Bruneau

Lorsqu'il fut maire d'Epernon en 1925, il mit tout en œuvre pour l'arrivée d'eau courante et l'électricité dans chaque foyer. Il souhaita également que sa commune bénéficie du ramassage des ordures.

Il fut également à l'origine des centres de protection maternelle et infantile à Epernon. Son inlassable action auprès de la population ouvrière alors présente dans la cité a permis de diviser par trois le taux de mortalité infantile. Il est alors le seul médecin généraliste à Epernon.

